
 

 

 

SOCIÉTÉ DES PARENTS 

ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ 

Procès-verbal 

Réunion du mardi 12 janvier à 19h10 
 

Présences 
 
Clément Lapointe, Monique Pouliot, Corinne Sunderman, Sylvie Pon, Kathleen Armstrong, 
Sophie Moffet-Sutton, Bénédicte Létourneau, Micheline Spencer, Josée Côté, Manon Kulay, 
Claudio Mussuami, Claude Viel – Directeur de l’école 
 

Absences : Marlène Dumais 
 

1. Mot de bienvenue 

L’assemblée est présidée par Clément Lapointe.  

1.1  Secrétaire pour cette réunion  

Secrétaire pour la réunion : Sylvie Pon 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Monique Pouliot propose l’adoption de l’ordre du jour.  Appuyée par Josée Côté. Adoptée 

à l’unanimité. 

 

3. Adoption du procès-verbal du 8 décembre 2015 

Manon Kulay propose l’adoption du procès-verbal du 8 décembre 2015.  Appuyée par 

Monique Pouliot.  Adoptée à l’unanimité. 

 

4. Rapport du président  

Reçu de l’information de la compagnie Fundraising  

5. Rapport de la trésorière – Kathleen Armstrong 

5.1. Rapport financier mensuel – 7 décembre 2015 

Compte ordinaire  
Solde en date du 7 décembre 2015    5 488,87 $ 
  
Compte casino  
Solde en date du 7 décembre 2015   22 018,03 $ 

 

     5.2   Budget demande et ajustements  



Don aux élèves pour leur bal de finissants avoir un compte rendu de leur levée de fonds afin 

de pouvoir prendre une décision sur le montant à accorder    Un chèque de $1890 pour frais 

d’inscription à l’UniThéâtre a été émis, Taché a du talent un chèque de $34. 

     

    5.3. Demande $2000 pour appareil photo pour l’école  

Josée Coté propose d’utiliser le don fait par l’école Père-Lacombe, appuyée par Manon 

Kulay, adoptée à l’unanimité.  

    5.4. Lettre l’AGCL  La lettre faite par Katleen Armstrong sera envoyée par courriel à 

Clément Lapointe et signée à la prochaine réunion. 

    5.5. Don Père-Lacombe 

     L’école demande d’émettre un reçu de l’utilisation du don. 

 

6. Varia 

6.1 Nouvelle levée de fond : diner Pizza  

Les élèves doivent remplir le formulaire fourni par Mme Monique, 3$ la pointe. Service fait 

par Josée, Patricia et Sylvie. (Josée Côté s’occupe du transport) 

Date du diner : 12 février 2016 

Deuxième date pour le diner Pizza : 23 mars 2016 

7. Date de la prochaine réunion   

Le 9 février 2016 à 19h30 

8. Clôture de la réunion 

Josée Côté propose la clôture de la réunion à 20h32. Appuyée par Sylvie Pon. Adoptée à 

l’unanimité. 

 

Ordre du jour préparée par : Clément Lapointe  
Président, conseil d’école de l’école Alexandre-Taché 

 
Procès-verbal préparé par : Sophie Moffet-Sutton, secrétaire de la réunion 

 

  Micheline Spencer propose la collecte de fonds : Pizza. Appuyée par Josée Côté, adoptée à   

l’unanimité. 

  Sophie Moffet-Sutton propose l’ajout de jus pétillant sur le formulaire au coût de 1$. 

Appuyée par Josée Côté. Adoptée à l’unanimité. 

  Micheline Spencer propose l’ajout d’une deuxième date de diner. Appuyée par Josée Coté. 

Adopté à l’unanimité. 


